
文書質問 

 

上記の件について、嬉野市議会基本条例第７条第１項第３号の規定により

提出する。 

 

令和５年６月２２日 提出 

 

嬉野市議会議長 辻󠄀 浩一 様 

 

 

提出者 嬉野市議会議員（議席番号５番） 山口 卓也 

 

（質問事項） 

「うれしのまるく」及び自動運転の実証について 

（質問の要旨） 

１．新幹線開業から約９ヶ月を経過するが、「うれしのまるく」の現在までの

運営状況をどのようにとらえているか伺う。 

① 計画通りに整備できているか。 

② イメージしたような整備ができているか。 

③ 新幹線乗降客数や「うれしのまるく」の利用客数及び利用者の満足度

を把握できているか。 

④ まちづくり嬉野による事業の遂行状況をどのように捉えているか。  

２．今後の駅周辺整備の方向性と整備スケジュールを改めて伺う。 

３．自動運転の実装事業の今後のスケジュールや展望を伺う。 

 

（質問事項） 

基金等の財務運営について 

（質問の要旨） 

① 大分県国東市などが実施している基金一括運用を導入することができ

ないか。 

② 基金の運用状況と今後の運用方針を伺う。 

 

（質問事項） 

給食費について 

（質問の要旨） 

① 給食費の公会計化について進める考えはないか。 

 

（裏面あり） 



（質問事項） 

農業政策について 

（質問の要旨） 

１．農作業の省力化のかかる取組状況を伺う。 

① 本市におけるスマート農業の導入実例を伺う。 

② 本市のパイプライン圃場の整備状況を伺う。 

③ スマート農業の推進に向けた施策方針を伺う。 

 


